



まちがど トピックス



■さまざまな花や木を求めて！

4月27日～30日、津々山台公園で、第25回市緑化フェア&植木市が開催されました。会場では、緑化苗（サツキ）の無料配布や花と緑のビンゴゲーム、寄せ植え講習会などの催しがあり、子どもから大人まで楽しめる盛りだくさんの内容となっていました。また、会場では色とりどりの花苗、花鉢などの展示販売もあり、買い求めるたくさんの人でにぎわっていました。



■熱戦が始まる！

5月13日、市民総合体育館で、第66回市民体育大会の総合開会式が開催されました。開会式には、各競技の選手や役員が参加し、昨年優勝者からの優勝杯返還の後、合気道競技の部に参加する選手が大きな声で力強く、選手宣誓をしました。これから来年1月まで、市内のスポーツ施設でさまざまな競技による熱戦が繰り広げられます。皆様のご活躍を期待しています。

■旬の野菜をお届け

4月28日、金剛銀座商店街（寺池台一丁目9）で、軽トラマルシェが開かれました。これは、金剛地区を活気づけようと「金剛地区まちづくり会議」が地元農家などと連携し企画したもの。当日は、「大阪なす」など今が旬の野菜の販売の他、雑貨屋や花屋などの出店もあり、会場は買い物客でにぎわっていました。軽トラマルシェは、毎月第4土曜日（午後4時～6時）に、同商店街で開催される予定です。



写真とともに見る4月～5月のできごと



■きれいなお花がいっぱい！

5月3日～5日、農業公園サバーファームで、恒例のポピー祭りが開催されました。

お花畑では、色鮮やかなアイスランドポピーが見ごろを迎え、来園者の目を楽しませていました。

期間中は晴天に恵まれ、来園者はポピーを見ながら、お弁当を広げたり、ポピーのミニブーケ作りやイチゴ狩りに参加したりするなど、思い思いの一日を楽しんでいました。

■大腸がんについて学ぶ

4月20日、けあばるで、「大腸がん市民講座」が開催されました。「大腸がんを早く見つけるためには？」「大腸がんの治療法は？」などについて、途中クイズも交えたお話に参加者は熱心に耳を傾けていました。

また、質問コーナーでは、参加者から次々と質問が出て、その説明に大きくなる姿も見られました。



■ぺったん手形でお絵描きするよ

5月5日、きらめきファクトリーで、「家族でぺったん手形・足形アートで鯉のぼりを作ろう！」が開催されました。参加した子どもたちは、くすぐったそうに自分の手形や足形を取り、その形を基に、スタンプやペンを使って、親子一緒に鯉のぼりや動物の絵などを楽しそうに描き上げていました。また、子どもの手形や足形を見た親は、「こんなに大きくなったんやね」と、改めて子どもの成長を感じていました。

トピック ■Topic良いとこ一度はおいで

4月28日、Topic（きらめき創造館）で、新入生歓迎「青少年交流会」が実施されました。

これは、新入生などTopicを初めて利用する子どもたちに施設のことを知ってもらおうと企画されたもの。会場には、お菓子や飲み物が用意され、参加者らはお菓子を食べながらおしゃべりをしたり、とっぴーと一緒に一本歯下駄の体験やゲームをしたりとTopicで過ごす時間を楽しんでいました。

